

Noan

Drucken | Versenden

# Noan erweitert Portfolio um Macadamia Nüsse

Kategorie: Industrie, Produkte, Food  
22.09.2016 von Susan Hasse

Das Familienunternehmen Noan erweitert sein Sortiment und launcht Macadamia Nüsse aus Australien.

Ab Mitte September erweitert das österreichische Familienunternehmen sein Sortiment exklusiver und biologischer Olivenprodukte um Macadamia-Nüsse aus dem fernen Australien. Die edle Nuss wird nach der erfolgreichen Testphase dauerhaft in die Produktpalette aufgenommen und ist in den zwei Variationen geröstet sowie geröstet und gesalzen erhältlich.

Für ein besonders langanhaltendes Geschmackserlebnis sorgt eine spezielle Verpackung mit Schutzatmosphäre. Noan verspricht beste Qualität zum fairen Preis. Den Grundsätzen von Noan entsprechend wird in nachhaltiger Landwirtschaft produziert und die Arbeiter fair bezahlt. Die Bio-Zertifizierung steht noch aus, heißt es.



Noan wurde 2009 vom Ehepaar Schweger gegründet: Neben biologischem Anbau und fairen Preisen für die Bauern setzt sich Noan für die Förderung benachteiligter Kinder ein und spendet seinen Gewinn. Noan-Produkte sind im Online-Shop sowie im gehobenen (Bio-)Einzelhandel und bei ausgewählten Händlern zu finden.

Studien	>	Abo	>	Impressum	>
Fotos	>	Über uns	>	Datenschutz	>
CASH Specials	>	Kontakt	>		
CASH Archiv	>	Mediadaten	>		
Kooperationen	>				

© 2009-2016 CASH